

A9 Anerkennung LAK Wirtschaft und Soziales

Antragsteller*in: Linus Heilig

Tagesordnungspunkt: TOP 2 Anerkennungsanträge

- 1 Die GRÜNE JUGEND Bayern erkennt den Landesarbeitskreis Wirtschaft und Soziales
- 2 für ein
- 3 weiteres Jahr an.

Begründung

Nachdem nicht nur in vielen öffentlichen Debatten, sondern im Alltag jedes Menschen in Deutschland soziale Themen und dessen Verknüpfung mit der Wirtschaft und Wettbewerb eine wichtige Rolle spielen, sollten auch Jugendliche in Bayern die Chancen haben sich in diese Richtung weiterzubilden und neue Erfahrungen zu machen. Der LAK Wirtschaft und Soziales ist dafür eine sehr geeignete Plattform. Mit den Themen "Social Entrepreneurship" und "Zukunft der Mobilität" hat der LAK schon im letzten Jahr nahhaften Boden für Austausch und Bildung gegeben und wird es hoffentlich auch im kommenden Jahr. Aus diesem Grund bitten wir euch den LAK Wirtschaft und Soziales weiterhin anzuerkennen.